



Communiqué

Basse-Terre, le 03/10/22

Le maire de Basse-Terre adresse ses condoléances à la famille de l'agent de Routes de Guadeloupe décédé dans l'exercice de ses fonctions.

André Atallah, maire de Basse-Terre, et son conseil municipal ont appris avec tristesse le décès hier d'un agent de Routes de Guadeloupe dans l'exercice de ses fonctions.

En cette triste circonstance, le maire et l'équipe municipale adressent leurs sincères condoléances à la famille du défunt ainsi qu'aux équipes de Routes de Guadeloupe.

Ils souhaitent également un prompt rétablissement à l'agent blessé lors de l'accident.


Le Maire
A. ATALLAH

